

## Feria Estudiantil Municipal 2024: Orientación y Oportunidades para los Jóvenes de Curacaví

Este viernes 8 de noviembre, la Plaza Presidente Balma-ceda fue escenario de la Feria Estudiantil Municipal 2024, una iniciativa destinada a brindar a los jóvenes de Curacaví y sus familias información clave sobre opciones educativas, ayudándoles a tomar decisiones informadas sobre su futuro académico y profesional. La feria se extendió desde las 10:00 hasta las 14:00 horas y contó con la participación de reconocidas instituciones educativas y entidades de apoyo. Entre las instituciones presentes se encontraron universidades, centros de formación técnica, y organismos de orientación vocacional, tales como:

- Santo Tomás
- Cepech
- Universidad Católica Silva Henríquez
- Universidad de Chile
- Universidad Central
- Universidad Autónoma
- Universidad Andrés Bello
- Universidad Tecnológica Metropolitana
- Universidad San Sebastián
- Universidad Técnica Federico Santa María
- Universidad de Santiago de Chile
- Universidad de Viña del Mar
- Universidad de Playa Ancha
- Escuela Nacional de Capacitación (Enac)
- Universidad Alberto Hurtado
- Instituto John Kennedy
- División de Organizaciones Sociales
- Hospital de Curacaví
- Omil
- Centro de la Mujer
- Oficina Local de la Niñez

A través de esta feria, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer en detalle la oferta académica, programas de becas, y diversas áreas de capacitación profesional, todo en un solo lugar. La Municipalidad de Curacaví agradece profundamente a cada institución y colaborador que hizo posible esta jornada de orientación y apoyo para nuestros jóvenes. ¡Sigamos trabajando juntos para construir un mejor futuro!



*Entre las instituciones presentes se encontraron universidades, centros de formación técnica, y organismos de orientación vocacional*